



CONTENIDOS

- **ARRANCA LA ERA TRUMP**
Esperemos los primeros 100 días
- **BREXIT EXITOSO**
Inglaterra esta fuerte
- **HABRA CRECIMIENTO EN EL 2017**
El banco Mundial espera que sea mejor al 2016

Gracias a todos nuestros consecuentes Clientes, quienes nos estimulan a seguir generando valor en sus finanzas personales y familiares. Cuenten con nosotros en este nuevo año 2017!



Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Del Twitter y la Media, a gestionar la economía mas importante del planeta

ARRANCA LA ERA TRUMP..

Estimados Amigos,

Con esta entrega activamos los envíos semanales del **AAA Newsletter** a la base de Clientes de **AGCG Gestión Patrimonial** cada Viernes y luego los Lunes y Martes a los suscriptores por cortesía y miembros de las Cámaras de Comercio afiliadas.

Coincide esta fecha con la toma de posesión del nuevo presidente de los Estados Unidos, Donald Trump sobre quien se han tejido toda clase de expectativas, teorías y escenarios. Ya antes, como "presidente electo" Trump ha generado impactos concretos en la economía americana, sin embargo, tocará esperar a ver los primeros 100 días de gobierno para validar escenarios, verificar teorías y establecer proyecciones.

Por lo pronto, Janet Yellen, la presidenta de la FED le ha recordado que él no es el único capaz de mover el mercado.

En el discurso de presentación de la última edición del Libro Beige Yellen ha remarcado el consenso dentro del comité de dicha institución de que la tasa de interés debe llevar un ritmo adecuado de subida de aquí a finales de 2019 de manera que para esa fecha la tasa se sitúe en niveles del 3%, y que si se espera demasiado tiempo para elevar dicha tasa se corre el riesgo de una "sorpresa desagradable" en forma de inflación muy elevada, inestabilidad financiera o ambos.

De igual manera le recuerda que el crecimiento lento de la productividad significa que la tasa "normal" de expansión económica de US sería significativamente más lenta que la media desde la segunda guerra mundial.

Sin embargo, Trump heredará una economía mucho más fuerte que Obama hace 8 años, cerca del pleno empleo y con la inflación moviéndose hacia la meta del 2%.

Este panorama le plantea al nuevo jefe máximo un reto en coordinación con todas las instituciones encargadas de la Política Monetaria, aparte del reto de coordinación (y

no de confrontación) que se le presenta en el ámbito internacional, fundamentalmente con China.

Lo que Trump ha esbozado como programa económico hasta ahora no ha tenido el aval de ningún economista importante y más bien algunos de los más prestigiosos analistas no ven cómo (técnicamente) será capaz de implementar reducciones de impuestos con incremento del gasto en infraestructuras sin incrementar el déficit fiscal.

Quizás no le quede más remedio que hacer lo que todos los gobiernos Republicanos han hecho desde Nixon, que han incrementado el déficit fiscal todos ellos en mayor cuantía que sus homólogos Demócratas. Para ello tendría que hacer uso del endeudamiento pero las restricciones en ese aspecto son importantes.

El tiempo del Twitter se acabó para Trump a partir de hoy le toca dirigir una gran nación en una época de grandes retos.

Hoy culminan como cada año las sesiones del World Economic Forum en Davos. Como es lógico se habló mucho del tema Trump, pero el tema principal giró mas en torno al Brexit y los detalles en su proceso de salida. La Primer Ministro de Inglaterra Theresa May ratificó su intención de brindar todo el soporte que sea necesario al aparato financiero local. Por su parte, el presidente del Banco de Inglaterra indicó que el Brexit ya no representa el mayor riesgo para la estabilidad financiera del Reino Unido. Agregó que la Unión Europea sería la mas perjudicada si la salida del bloque económico fuese negociada "por las malas". Diplomacia británica...

En general, a pesar del leve estancamiento de la actividad económica mundial, la tenue inversión y el aumento de la incertidumbre política, el Banco Mundial anticipa que el crecimiento para el 2017 rondará 2.7% es decir, mas que el 2.3% registrado para 2016. Hay sin lugar a dudas, en nuestra opinión, un sesgo fundamentado en la continuación de las políticas de estímulo fiscal que persisten.

Feliz fin de semana, AAA.-